

FREUNDESKREIS KOŠICE e. V.

Städtepartnerschaftsverein Wuppertal - Košice

Auf königliche Spuren

Die Mitglieder des Städtepartnerschaftsvereines Wuppertal - Košice / SK begaben sich auf königliche Spuren. Der Vorsitzende Klaus Brausch hatte zu einer Tagesfahrt zum Schloß Soestdijk in den Niederlanden eingeladen. Dort war über 2 Jahrhunderte der Wohnsitz des niederländischen Königshauses Oranien – Nassau. Hier residierte das Herrscherhaus von König Wilhelm II mit seiner Frau, der russischen Prinzessin Anna Paulowna bis zur Königin Juliana mit Print Bernhardt. Durch die Verlagerung des königlichen Wohnsitzes, kann nun der alte Stammsitz besichtigt werden.

Auf der Hinfahrt hatte Brausch seine Gäste mit der Geschichte des Hauses Oranien - Nassau bekanntgemacht. Dabei ging er auch auf die Verbindung zum Haus Hohenzollern ein. Auch heute noch führt die niederländische Kronprinzessin Catharina – Amalia auch den Titel Prinzessin von Oranien – Nassau. Aber auch ein Vertreter des Hauses Preußen – Hohenzollern darf den Titel „Prinz von Oranien“ führen.

Anschließend stand der Besuch des Hauses Groeneveld auf dem Programm. Dieses schöne Herrenhaus wurde kurz nach 1700 von einem adeligen Hugenotten erbaut, nachdem es später Jahrzehnte als Wohnsitz reicher Amsterdamer Bürger gedient hatte, wird es heute von der Natur – und Umweltstiftung „Staatsbosbeheer“ unterhalten.

In dem Gebäude fand in allen Räumen die diesjährige Blumenkunst-Ausstellung statt. In den verschiedenen Räumen waren unterschiedliche Blumen dekoriert, z. B. Rosen, Nelken, Anthurien usw.. Außerdem war eine Sammlung kunstvoll dekoriertes Gestecke von namhaften Floristen aus den Niederlanden zu besichtigen. Die Mitglieder des Freundeskreises Košice waren von der Pracht überwältigt. Eine solche Blumenpracht hatten die Wuppertaler noch nicht gesehen.

Roswitha Brausch
Städtepartnerschaftsverein
Wuppertal - Košice / SK